

ABSTRAK

HERAWATI. 10519191113. 2017. *Strategi Orang Tua Dalam Penanaman Akhlak Remaja Di Desa Bone Kec. Bajeng Kab. Gowa.* Dibimbing oleh Amirah Mawardi dan Abdul Fattah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi orang tua dalam penanaman akhlak remaja di desa bone kecamatan bajeng kabupaten gowa.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, penelitian yang menyelidiki suatu fenomena sosial dan masalah manusia dan deskripsi adalah bentuk pernyataan yang memuat pengetahuan ilmiah, bercorak deskriptif dengan memberikan gambaran mengenai bentuk, susunan, strategi, dan hal-hal yang terperinci. Penelitian dilaksanakan di desa bone kecamatan bajeng kabupaten gowa yang berlangsung 2 bulan mulai dari November sampai Desember 2017. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, interview dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa gambaran Akhlak Remaja di Desa Bone Kec. Bajeng Kab. Gowa sangat memprihatinkan terbukti dari penelitian di Desa Bone bahwa perilaku remaja di desa tersebut yang ditemukan yaitu mengomsumsi obat-obatan terlarang, minum-minuman keras, mencuri, dan sejumlah data kerusakan Akhlak di berbagai sisi kehidupan. Mayoritas Orang Tua di Desa Bone Kec. Bajeng Kab. Gowa yang mempelajari Akhlak pada anak-anaknya. Hambatan-hambatan Orang Tua dalam Penanaman Akhlak yaitu faktor internal, dimana faktor penghambat berasal dari keluarga itu sendiri seperti, pendidikan Orang Tua, kesibukan Orang Tua, dan dari anak itu sendiri. Faktor eksternal, dimana faktor penghambat berasal dari lingkungan masyarakat, media massa, dan media sosial. Strategi Orang Tua dalam Penanaman Akhlak Remaja di Desa Bone Kec. Bajeng Kab. Gowa sangat ditentukan oleh pengawasan dalam Strategi Orang Tua. Strategi yang dilakukan oleh Orang Tua meliputi pembinaan moral dan keimanan, melakukan pengajaran langsung pada anak-anak baik melalui tulisan maupun praktek, mengajarkan sikap keteladanan Rasulullah kepada anak agar tercipta generasi umat yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Kata Kunci : Orang Tua, Penanaman Akhlak Remaja